

《单词百科:dynasty是什么意思?dynasty怎么发音?dynasty的解释和用法》

英语单词dynasty是什么意思?dynasty怎么读?dynasty怎么发音?简答网为您整理了dynasty的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



dynasty怎么读

dynasty的读音:[d n sti]

dynasty的意思

1、n.王朝;朝代;

dynasty的相关词组

1、Tang Dynasty 唐朝 ; 唐室;

2、Qing Dynasty 清朝;

3、Song dynasty 宋代;宋朝;朝代;宋王朝;南宋末年

- 4、Zhou dynasty 周朝;
- 5、Sui dynasty 隋朝;
- 6、Qin Dynasty 秦朝;
- 7、Han Dynasty 汉朝 ; 汉室 ; 汉家;
- 8、Shang Dynasty 商朝;
- 9、Yuan Dynasty 元朝;
- 10、Ming Dynasty 明朝;

dynasty的近义词

- 1、administration n.管理;实行;(政府)行政机关;(法律、处罚等的)施行;
- 2、crown n.王冠;花冠(有时象征胜利);王权;(某物的)顶部;
- 3、empire n.帝国,帝国领土;帝权,君权,最高统治权;大企业组织;
- 4、era n.纪元,年代;历史时期,时代;重大事件;
- 5、family n.家庭;家族;孩子;祖先;

dynasty的双语例句

- 1、The Yuan Dynasty established its capital in Dadu, now Beijing.

元代建都于大都,即今之北京.

- 2、The Seljuk dynasty of Syria was founded in 1094.

叙利亚的塞尔柱王朝始建于1094年。

- 3、Written records show that acupuncture dates back to the Song Dynasty.

文字记载表明,宋朝就已经有了针灸.

- 4、The imperialist powers forced the Qing Dynasty to sign a series of unequal treaties.

帝国主义列强迫使清王朝签订了一系列不平等条约.

5、The Tang Dynasty produced a host of great poets, such as Li Bai, Du Fu and Bai Juyi.

唐朝有很多大诗人, 像李白、杜甫、白居易等.

6、The mosque was built in the Ming Dynasty, the River in 1819 flooded flooding.

清真寺始建于明朝, 1819年永定河发大水被淹.

7、The Grand Canal began to build in the Sui Dynasty.

大运河是在隋朝开始修建的.

8、The idea that TV shows like "Dallas" or "Dynasty" represent typical American life is laughable.

说《豪门恩怨》或《锦绣豪门》等电视剧是美国人生活的典型写照是很滑稽的.

9、The Tang Dynasty was the golden age of classical Chinese poetry.

唐朝是中国古诗的极盛时期.

10、The Song Dynasty contributed three great inventions to world civilization.

宋朝为世界文明贡献出三大发明.

11、The Tang Dynasty made Chang'an its capital.

唐代建都长安.

12、The Bohai state was a state in the Tang Dynasty.

唐代的渤海国,是唐代羁縻州中的一员.

13、The dynasty he founded ruled for 700 years.

他建立的那个王朝统治达700年.

14、Colonization took place during the Habsburg dynasty.

开拓殖民地在哈布斯堡王朝就进行过.

15、The child could reel off many poems of the Tang Dynasty at the age of five.

这孩子五岁时就能把许多唐诗倒背如流.

16、The Empress Dowager of the Qing Dynasty attended to state affairs for several decades.

清朝慈禧太后垂帘听政几十年.

17、The friendly contacts between our two peoples can go back to the Tang Dynasty.

我们两国人民间的友好往来可以追溯到唐朝.

18、Mt Baiyun taoist temple locates in Jia County , northern of Shanxi Province, builded in Ming dynasty.

白云山庙位于陕西省佳县,建造于明万历年间,是西北地区现存规模最大的道教建筑群.

以上是简答网为您整理的dynasty怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于dynast

y的用法、dynasty的释义、dyn

asty的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/dynasty>